建設業

実施校募集

働いておかった



先 輩

講

演

会



建設業は、インフラの維持・整備、災害対応、除雪などを担う地域に必要不可欠な産業ですが、近年、建設業の就業者数は急激に減少しており、特に、若年者の就業者は減少が著しい状況となっています。

そこで県では、建設業への入職が期待される高校生の皆さんに建設業の魅力を伝え、また、皆さんが抱いてる疑問を解消するため、高校若手OBや地元建設企業の技術者を中学校や高校に派遣する、建設業「働いてよかった!」先輩講演会を開催しています。ぜひご活用ください!

詳しくは裏面へ!



一実施内容一

- ・実施をご希望いただいた中学校または高校に、地元建設企業の技術者等を派遣して、生徒を対象とした講演会・意見交換会を開催します。
- •実施日、実施時間、実施形態等は、ご希望をお聞きして調整します。
- 実施希望日の約6週間前までのお申し込みをお願いします。
- ・技術者派遣の手続き、費用負担は県が行います。女性技術者の派遣、課外や 少人数での実施などについてもご相談に応じます。

一実施例紹介一 【青森県立柏木農業高校 平成28年7月1日(金)】

日 時:平成28年7月1日(金)13:00~14:00

開催校:青森県立柏木農業高等学校 参加:環境工学科2,3年生 19名

内 容:①建設業の仕事を紹介する職業講演

講師:(株)桜庭建設(黒石市)代表取締役 桜庭 仁氏

②高校生との意見交換会



講演では、実際の工事現場を例にとり、現場はひとつひとつ違うこと、現場ごとにみんなが様々な工夫を出し合っていることなど、建設業における仕事の進め方や魅力について講演されました。

意見交換では、生徒たちの持つ、建設業の「きつそう」「休日が少ない」「給料や手当は?」などといったイメージや疑問に対し、講師がていねいに回答していきました。

【講演後の柏木農業高校のみなさんのアンケート結果】

- ・建設業を知る上で、今回の講演会が役立ったと全員が回答。
- ・地元企業への関心が高まったと全員が回答。
- ・およそ7割の生徒が、講演後に**建設業のイメージが変わった**と回答。

きついだけではなくやりがいもあり楽しそう、専門学科以外の生徒も入職できる と聞いて安心した、資格の重要性を感じた、多くの職種があることがわかった

など

お気軽にご連絡ください



(問い合わせ先) 青森県 県土整備部 監理課 建設業振興グループ 電話:017(734)9706 FAX:017(734)8178 E-mail kensetsugyo@pref.aomori.lg.jp